
 

令和６年度 第３０回 三ヶ日東小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開催日時   令和６年４月２４日（水）１５時００分～１６時３０分 

２ 開催場所   三ヶ日東小学校 大会議室 

３ 出席委員   石原 正仁、大野 惠美子、楠 道寛、和田 勝美、渥美 浩之 

大井 宏文、黒栁 啓子、若松 一也、染葉 直美、鈴木 康二 

４ 欠席委員   なし 

５ 学   校   中村 圭介（校長）、吉川 利行（教頭）、高畠 博（教務主任） 

          山田 雅美（CS ﾃﾞｨﾚｸﾀｰ） 

６ 傍 聴 者   なし 

７ 会議録作成者  ＣＳディレクター 山田 雅美 

８ 会長の選出及び副会長の指名 

  司会（染葉委員）から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、楠委員か 

 ら石原委員を会長に推挙する旨の発言があり、全員意義なくこれを承認した。また、 

その後、会長に選任された石原委員から、大野委員を副会長に指名する旨の報告が 

あった。 

９ 議長の選出 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、楠委員が、本日の議長

を務めることを申し出、全員異議なくこれを承認した。 

10 前回会議録、令和５年度協議会自己評価の確認 

  司会の指示により、教頭から、別紙資料に基づき前回会議録、令和５年度協議会

自己評価について説明があり、本年度目標について意見を求めたところ、以下の発

言があった。 

 ◇キャリア教育について、学校サーポーターの充実は継続していった方がいい。（若

松委員） 

 ◇交通安全について、毎年議題に上がっている。（楠委員） 

 ◇議題の中心を交通安全だけではなく、他の内容の充実もしていったらどうだろう

か。（若松委員） 

 ◇ステッカーの今後の取り扱いについて、痛みが激しいものもある。（大野委員） 

 ◇学校から貸し出しているので、学校に返却していただければ良いです。（教頭） 

 上記の意見を基に、・学校側の要望を聞き学校サーポーターや外部講師などを積極的

に活用するなど、学校と地域を結ぶ役割を果たしていく。・地域版人材バンクの活用

をさらに充実させていく。の２点を重点目標にしていく旨の報告があった。 

 

 



11 協議事項 

（１）令和６年度学校経営方針、いじめ防止基方針等及び職員紹介について 

（２）運営協議会の組織、主な取り組み等について 

（３）学校サポーターについて 

（４）夢育やらまいか事業に対する意見について 

12 会 議 記 録 

司会から、委員総数１０人のうち全員の出席があり、過半数に達しているため、会

議が成立している旨の報告があった。 

（１）令和６年度学校経営方針、いじめ防止基方針等及び職員紹介について 

議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針いじめ防止基 

本方針、職員紹介について説明があり、以下の発言があった。 

◇不登校への対応はどうなっているのか？（若松委員） 

◇個々により対応は違うが、強制的に学校に来るように言うことはない。家庭訪

問、保健室登校など様々な対応をしている。（校長） 

◇学校だけではなく、発達支援コーディネーターや、スクールソーシャルワーカ

ー、スクールカウンセラー等、組織で対応している。（校長） 

◇発達支援教室については、名称を変えたらどうだろうか。（大井委員） 

◇教科担任制でいろんな先生が入ることもメリットだと思う。担任の先生には言え

ないが、他の先生なら相談できる場合もある。（若松委員） 

◇不登校の原因が様々でありいじめだけではない。（若松委員） 

◇色々な分野の面白い話をしてくれる大人を知っているので、そういった方の話を

聞かせる機会を作って、子供たちがどんな大人になりたいか考えていけるようにし

ていきたい。（鈴木委員） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（２）運営協議会の組織、主な取り組み等について 

 議長の指示により、会長から、別紙資料に基づき説明があり、全員異議なくこれ 

を承認した。 

 

（３）学校サポーターについて 

議長の指示により、染葉委員から、別紙資料に基づき、学校サポーターについ 

て説明があり、以下の発言があった。 

◇ＩＣＴの支援は若松委員へ相談。（若松委員） 

◇グランドゴルフは大崎でやっている人がいるという話を聞いた。（高畠） 

◇大崎の方にグランドゴルフのことを確認したら、野地の方がやっていると言わ 

れている。（大野委員） 

◇料理は農協女性部の方にお願いしようと考えている。（高畠） 



 

（４）夢育やらまいか事業に対する意見について 

議長の指示により、教頭から、別紙資料に基づき、夢育やらまいか事業につ

いて説明し、特段の発言はなく、全員異議なくこれを承認した。 

■その他連絡事項等 

 ○司会より次回議長の選出について、議長を和田委員、司会を鈴木委員に推挙す 

る旨の報告があった。 

 ○教頭よりさくら連絡網への登録依頼、年間予定について説明があった。 

第３１回：令和６年 ５月３０日（木）１５時００分～１６時３０分 

第３２回：令和６年１０月２１日（月）１５時００分～１６時３０分 

第３３回：令和７年 １月２４日（金）１２時１０分～１５時４０分 

第３４回：令和７年 ２月１８日（火）１５時００分～１６時３０分 


